

Neue Esche wächst auf Möllerings Hügel



BILLERBECK. Eine Ersatzpflanzung ist für die über 200 Jahre alte Esche, die aufgrund ihres Alters und Schädigungen im Stamminnen dem Wind Ende Januar nicht mehr standhielt, auf Möllerings Hügel vorgenommen worden. Mit Blick auf den geschichtlichen Hintergrund fiel die Entscheidung auf eine neue Esche, wie die beiden Pächterinnen Maggie Rawe und Mercedes Lanio in einer Pressemitteilung schreiben. Bei Naturdenkmälern liegt die

Zuständigkeit bei der Unteren Naturschutzbehörde, aus deren Sicht der Vorschlag, das ursprüngliche Baumartenensemble wiederherzustellen, begrüßt worden sei. Durch finanzielle Unterstützung der Bürgerstiftung Billerbeck wurde nun eine neue Esche gepflanzt. Das Bild zeigt (v.l.) Martin Braun (Bürgerstiftung), Maggie Rawe, Günther Idelmann (Bürgerstiftung), Ralf Flüchter, Mercedes Lanio und Hermann Möllering.